
Herr Zachow:  
Wie ist der Sachstand bezüglich der Personenunterführung am Bahnhof? Besteht die 
Möglichkeit den provisorischen Zugang vom Neubaugebiet zum Bahngleis 3 wieder 
zu öffnen?   
 
Antwort der Verwaltung:  
Die Bahn hat das Provisorium aus Verkehrssicherungsgründen geschlossen. Dies 
wird aber in den anstehenden Gesprächen mit der Deutschen Bahn AG nochmal 
angesprochen. 
 
Seit Ende April liegen Teilgutachten bezüglich der Personenunterführung der Stadt 
vor. Weiterhin wurde eine Sanierungskonzeptübersicht vorgelegt. Der Baukörper der 
Unterführung, der sich unter dem Gleiskörper befindet, kann saniert werden und die 
restlichen Bauteile sollen zum größten Teil abgerissen werden. Wenn die Stadt 
diesem Sanierungsvorschlag zustimmt, könnte im Juni mit den Abrissarbeiten 
begonnen werden und das Bauende wäre für Mitte 2016 prognostiziert. 


